

Preisblatt Netznutzungsentgelte, Netzverlustentgelt, Erneuerbaren-Abgaben für das STROM-Verteilernetz

Netzbereich der Montafonerbahn AG



Netznutzungs- und Netzverlustentgelte gültig ab 1. Jänner 2026 gem. Systemnutzungsentgelte-Verordnung 2018 - Novelle 2026 der Energie-Control Austria							
Netzebene	Netznutzungsentgelt					Netzverlustentgelt	
	Leistungspreis Cent/kW/a	Arbeitspreis Cent/kWh	SNAP ¹⁾ Cent/kWh	DTAP ²⁾ Cent/kWh	DNAP ³⁾ Cent/kWh	Entnehmer Cent/kWh	Einspeiser > 5 MW Cent/kWh
2	in der Netzebene 3 enthalten						
3	2.028	0,5000				0,0630	0,2790
4	2.580	0,8900				0,0850	0,2790
5	3.732	1,5400				0,1370	0,2790
6	5.844	2,4200				0,2220	0,2790
7 gemessene Leistung	6.384	2,8400	2,2700			0,3930	0,2790
7 nicht gemessene Leistung	ET	5.400 *)	3,9700			0,3930	0,2790
	DT ⁴⁾	5.400 *)		5,2000	4,6000	0,3930	0,2790
7 unterbrechbar	-	3,6000	2,8800			0,3930	0,2790
Erneuerbare Energiegemeinschaften gem. § 16c EIWOG - Lokalbereich gültig ab 1. Jänner 2026 gem. SNE-V 2018 - Novelle 2026							
6	5.844	1,0400				0,2220	0,2790
7 gemessene Leistung	6.384	1,2200				0,3930	0,2790
7 nicht gemessene Leistung	ET	5.400 *)				0,3930	0,2790
	DT ⁴⁾	5.400 *)		2,2400	1,9800	0,3930	0,2790
7 unterbrechbar	-	1,5500				0,3930	0,2790
erneuerbare Energiegemeinschaften gem. § 16c EIWOG - Regionalbereich gültig ab 1. Jänner 2026 gem. SNE-V 2018 - Novelle 2026							
4	2.580	0,3200				0,0850	0,2790
5	3.732	0,5500				0,1370	0,2790
6	5.844	1,7400				0,2220	0,2790
7 gemessene Leistung	6.384	2,0400				0,3930	0,2790
7 nicht gemessene Leistung	ET	5.400 *)	3,5700			0,3930	0,2790
	DT ⁴⁾	5.400 *)		3,7400	3,3100	0,3930	0,2790
7 unterbrechbar	-	2,5900				0,3930	0,2790

¹⁾ Grundpreis in Cent/Jahr

¹⁾ Zeitraum lt. SNE-V § 2: "Sommer-Nieder-Arbeitspreis (SNAP)" im Zeitraum 1. April bis 30. September, jeweils 10 bis 16 Uhr, sofern dem Netzbetreiber 1/4-h-Werte vorliegen. "Arbeitspreis" gilt für alle Zeiträume außerhalb dieser Zeiten.

²⁾ Zeitraum (Tarifschaltzeiten) lt. SNE-V § 2: "Doppeltarif-Tages-Arbeitspreis (DTAP)" im Zeitraum von 6:00 bis 22:00 Uhr im gesamten Kalenderjahr,

³⁾ Zeitraum (Tarifschaltzeiten) lt. SNE-V § 2: "Doppeltarif-Nacht-Arbeitspreis (DNAP)" im Zeitraum von 22:00 bis 06:00 Uhr des Folgetages im gesamten Kalenderjahr

⁴⁾ Diese Entgelte für Doppeltarifzähler enden am 31.3.2026. Ab 1.4.2026 sind die Entgelte "7 nicht gemessene Leistung ET" anzuwenden.

Erneuerbaren-Förderbeitrag und Erneuerbaren-Förderpauschale

gültig ab 1. Jänner 2026 gem. Erneuerbaren-Förderbeitragsverordnung 2026 und Erneuerbaren-Förderpauschale-Verordnung 2025
des Bundesministeriums für Wirtschaft, Energie und Tourismus

Netzebene	Erneuerbaren-Förderbeitrag			Erneuerbaren-Förderpauschale **)
	zum LP Euro/kW/a	zum AP Cent/kWh	zum NVE Cent/kWh	
1 - 2	1,070	0,0350	0,0070	60.524,03
3	3,870	0,0730	0,0100	60.524,03
4	5,564	0,1080	0,0110	60.524,03
5	4,918	0,1270	0,0130	8.992,14
6	5,252	0,1980	0,0110	553,36
7 gemessene Leistung	5,619	0,3640	0,0370	19,02
7 nicht gem. Leistung	3,796	0,5830	0,0370	19,02
7 unterbrechbar	-	0,3470	0,0370	19,02

**) Euro/Zählpunkt/Jahr

Kostenbefreiung für einkommensschwache Haushalte Stromkunden, die von der Entrichtung der Rundfunkgebühren gemäß § 3 Abs. 5 Rundfunkgebührengesetz befreit sind, können bei der ORF-Beitrags Service GmbH die Befreiung von der Entrichtung der Erneuerbaren-Förderpauschale und des Erneuerbaren Förderbeitrags für den Hauptwohnsitz beantragen. Kontaktmöglichkeiten bei der ORF-Beitrags Service GmbH: Online: <https://orf.beitrag.at/befreiungsrechner> oder telefonisch an die Service Hotline Tel. 050 200 800 oder per E-Mail an service@orf.beitrag.at